

ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°3
Mardi 12 mars 2024

Présents : Maëlysa et Marius (CP/CE1), Arthur et Lina (CE1), Léana et Sam (CE2), Antoine et Maéva (CE2/CM1), Evana et Théo (CM1), Gabin et Zoé (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

Les classes devaient réfléchir à « Pour les récréations, une caisse à sortir ? Avec quoi dedans ? ». Sont évoqués des origamis, des bandes dessinées pour créer sa propre BD, fabriquer une maquette en carton de l'école, inventer des quiz. Cela ne convainc pas...

CE1

Deux élèves de CM1 ont été agressifs ce midi.

CE2

Rappels !

Ne pas abimer et ne pas laisser dehors les ballons en mousse.

Pendant la garderie du soir, ne pas jeter ses déchets par terre et faire ramasser plutôt que ramasser.

- Pourrait-on disposer d'un espace pour les vélos dans lequel ceux-ci ne pourraient pas être touchés ?

Nous allons demander à la Mairie de créer cet espace sur le terrain devant la future médiathèque (ancienne maternelle).

CE2/CM1

- Pourrait-on faire une journée « gouters faits maison et fruits » ?

Le lundi sur le temps de garderie ? Le proposer à Patricia.

Pendant les 10 jours sans écran de loisirs ?

- 23 élèves de la classe sont pour demander moins de viande à la cantine.

Cela serait bien pour la santé : actuellement les enfants mangent trop de viande et ce n'est pas bon pour eux. Cela serait bien pour le bien-être animal : moins d'animaux maltraités et tués. Ce serait bien pour l'environnement : manger de la viande est très polluant. Par exemple, fabriquer un steak haché de 125g produit plus de 3kg de gaz à effet de serre, environ ce qui sort d'un pot d'échappement de voiture qui va de Saint-Félix à Aix-les-Bains. Les délégués décident de demander un jour avec viande, un jour avec poisson et deux jours sans animal.

CM1

- Il faudrait augmenter l'espace de récréation en herbe.

C'est déjà prévu.

- Quand pourrions-nous utiliser les jeux en bois mis dans l'espace en herbe ?

Il en manque un. La directrice va faire le point avec la Mairie.

- Nous avons pensé à mettre du tissu autour des ballons en mousse pour que la mousse n'aille pas dans la nature.

A tester ?

- Pourrait-on avoir un ballon alvéolé dans les jeux de récréation ?

Oui.

- Est-ce qu'un enseignant ou une enseignante pourrait s'occuper d'un atelier origami pendant la récréation ?

Cela ne semble pas possible, mais il y en aura sûrement un pendant les 10 jours sans écran de loisirs.

CM2

Rappels !

Il ne faut pas jeter les copeaux en dehors de leur zone !

Il ne faut pas déplacer les vestes des autres !

Il ne faut pas jouer dans les wc !

Il ne faut pas montrer sur quoi que ce soit pour regarder au-dessus des parois des wc ! *Ceux qui feront encore ceci seront punis directement !*

- Pourrait-on avoir un ou deux ballon(s) par classe pour les récréations ?

Un point sera fait avec les enseignants. Pour rappel, les ballons en cuir sont interdits pendant les récréations.

- Pour polluer moins, ne pourrait-on pas envoyer des mails aux parents plutôt que de coller des mots dans le cahier de liaison ?

Malheureusement certains parents ne regardent pas régulièrement leurs mails. Les SMS sont efficaces, mais la directrice préfère garder cet outil pour les informations ou questions les plus importantes. Notons que les mails polluent aussi : infrastructures et énergie sont nécessaires pour cela.

- Pour polluer moins, pourrait-on remplacer les poubelles en plastique actuelles, quand elles seront devenues inutilisables, par des poubelles en carton ?

Très bonne idée.

Prochaine réunion le mardi 30 avril à 13h30.

Avec les délégués suppléants

Avoir réfléchi à des idées de cadeaux individuels et collectifs pour les 10 jours sans écran de loisirs